
◎平成２９年第２回（６月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第２回（６月）定例会を開催いたしました。 

各日程ごとの議案等の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

１．会期 平成２９年６月１３日（火）～６月１６日（金）までの 4日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎６月１３日（火） （本会議） 

・町長報告 

・報告第 ２号（平成２８年度東京都大島町繰越明許費繰越計算書の報告について）（報  告） 

・報告第 ３号（放棄した私債権（水道料金）の報告について）（報  告） 

・議案第４２号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）平成２８年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第３号） 

・議案第４３号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）平成２８年度東京都大島町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（特事専決第１号） 

・議案第４４号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

       （１）大島町町税条例の一部を改正する条例制定について 

・議案第４５号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

       （１）大島町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について 

・議案第４６号（大島温泉元町浜の湯条例の一部を改正する条例制定について）（原案可決） 

・議案第４７号（大島町町営住宅条例の一部を改正する条例制定について）（原案可決） 

・議案第４８号（食器食缶消毒保管機購入契約締結について）（原案可決） 

・議案第４９号（波浮港地区町営住宅建設工事（山口第３住宅）請負契約締結について）（原案可決） 

・議案第５１号（財産の取得について）（原案可決） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

１．１４番 本 宮 悦 見 議 員（ 質問時間３６分 ） 

   ○６次産業の推進と災害に強い町づくりについて 

     ①大島牛乳の存続と今後の畜産業のあり方について 

     ②災害時における送電線の確保と安全ブレーカーの設置について 

   ○教育委員会の役割と人づくりについて 

     ①主権者教育を町はどのように実施対応されるのか 

     ②学校長に民間人の採用を検討する考えはあるか 

     ③今の教育的課題はなにか 

 

 

 

 

 

 



  ２． ４番 坂 上 長 一 議 員（質問時間４０分） 

   ○町の防災対策 

     ・自主防災組織の課題について 

     ・地域における効果的な災害時避難訓練及び避難所運営管理体制について 

   ○町の高齢者対策 

     ・特養特例入所の現状と困難事例について 

     ・在宅介護が困難になっている高齢者に対する町の支援策を問う 

 

 

◎６月１４日（水）（本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

１．  ６番 小 池  渉 議 員（ 質問時間３７分 ） 

 ○就農者育成支援事業について 

    ・現在、新規就農者支援研修センター事業が実施されていますが、その経過と現況は。 

    ・大島町農業の新たな担い手の確保、定着については、更なる施策の展開が必要だと感じますがご見解をお聞かせ

下さい。 

 ○観光振興施策について 

    ・第１回定例会町長所信表明において、観光については「着地型観光」の推進を掲げておりますが、具体的な振興

策あるいは構想等があればお聞かせ下さい。 

  ○キョン対策について 

・現在、東京都及び町をあげてキョンの捕獲の推進が図られていますが、一般住民に対しての説明が不足してい

るとの声が聞かれます。住民説明会の実施や広報啓発の強化等を要望いたします。 

 

２．１１番 橋 本 博 之 議 員（ 質問時間２８分 ） 

   ○国民健康保険の広域化に伴い、保険料の引上げをしないための財政措置を行って下さい 

   ・広域化により、東京都は給付事業などの必要な経費を町村に「給付金」を割り当て、町村はその納付額等をもと

に住民に保険料を賦課、徴収します。 

    町は、加入者の保険料負担軽減のため現在実施している、一般財源からの繰入を継続して頂きたい。 

    また、多子世帯の均等割を１８歳未満は引下げ、第３子以降は無料にするよう検討願います。 

    さらに、保険料軽減ができるよう東京都へ財政支援を要望して頂きたい。 

○都立広尾病院は、新病院に向けた検討が進められています。町は検討委員会との情報共有に努め住民に広報して頂

きたい。 

   ・検討委員会では、急性期治療を経過し、在宅移行までの切れ目のない医療提供が検討されています。そのため「地 

域貢献病棟（病床）」の設置、変化する島しょ患者の医療ニーズへの対応を検討しています。町は、検討委員会 

の内容の把握と島民の要望が反映する体制を整備して頂きたい。 



 

３． ５番 山 田 忠 敬 議 員（ 質問時間１８分 ） 

○「教育勅語」問題について 

    ・森友学園問題を機に、１９４８年６月に国会において排除、失効決議がされた「教育勅語」が取り沙汰されるよ

うになってきたが、「教育勅語」について基本的にどのような認識をお持ちか伺いたい。 

    ・小中学校ではどのように取り扱われるべきか伺いたい 

   ・学校長に対して、町教委として「教育勅語」について何らかの文書を出す、あるいは指示（指導）をすることは

ないと思うがいかがか。 

 

４． ９番 佐 藤 勝 人 議 員（ 質問時間５０分 ） 

   ○「復興計画」中期に際しての町長の成長戦略について 

    ・元町地区復興まちづくり計画に関して 

    ①元町保育園・図書館・商工福祉館の移設計画と郷土資料館を火山博物館に移設する計画があるが、移設したあと

の旧施設はどのようにあつかうのか。 

    ②元町港周辺を観光客に魅力を伝える環境づくりをめざすとしているが、どのような検討がなされているのか。 

    ③復興市街地の大島らしいまちなみ形成に向けて、大島の植生を活用した緑化計画はどのようになっているのか。 

    ④産業振興ゾーンの地域振興エリア内に新町亭があるが、この施設を町の指定文化財に指定できないか。 

  ○「大島土砂災害記録誌」について 

    ・作成部数１，０００部。配布先東京都他関係機関（島内外）及び住民となっているが、主にどのような機関に配

布したのか。住民への配布状況は。 

    ・災害風化防止のために、住民を対象にした「記録誌」を活用した「セミナー」などを今後計画できないか。 

 ・島内の小中高校に対して、防災教育に活用してもらうために防災対策室としてのはたらきかけの計画はあるか。 

 

 

◎６月１５日（木）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会・所管事務調査） 

 

 

◎６月１６日（金）（本会議） 

・議案第５０号（町道の認定について）（原案可決） 

・議案第５２号（監査委員の選任について）（原案同意） 

・議案第５３号（人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて）（異議なく答申） 

 



３．議会を傍聴される方へ 

◆大島町の議会定例会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 

◆次回の定例議会は、平成２９年９月中旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ

掲載いたします。） 

 

◆詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせ下さい。 

 

 


